
智行理财网
银行给的信用卡额度太低，开还是不开？

  

很多卡友在申请信用卡后发现下卡额度并不理想，会选择不激活或者冷藏。

针对额度低的卡片到底该怎么处理会相对好一点？

信哥个人建议开卡慢慢养，等额度涨上来先换等级高的卡片在销之前的卡，如果采
取销卡或者冷藏总会有些不好的影响。

1、浪费了新手礼品

银行为了促进客户办卡，会给新办卡用户相应的开卡礼，拉杆箱、背包、刷卡金等
，不开卡或者直接销卡就等于放弃了领取资格，
再办卡就不算新用户无法再获取相应的礼品。

2、年费逾期上征信

虽说大部分银行的做法是，信用卡激活后才收年费，但也有特殊情况。如兴业的行
悠白，卡片一经核发，无论激活与否，即收取年费。

管你开不开卡，只要没交年费，就逾期上征信。你投诉也没用，人家银行条款白纸
黑字写着呢，闹到银监你也不占理。

3、增加办卡难度

银行都是记仇的，如果你销过他们的卡片，在申请就很难很难很难下。如果你做好
再也不申请该银行的卡片可选择直接销卡。

信用卡审批通过后，不管你激不激活，就会上征信。你上了征信，就是多了家授信
机构。

很多银行对于授信机构数，是有讲究的。比如说，你有10张信用卡，其中6张在用
，4张额度太低没激活。你如果再申请新卡，银行看你还是持10家银行的卡片，审
批难度就大了。

4、拉低新卡授信

银行批卡给额度，是会参考他行的信用卡授信。而不激活的卡，通常都是低额度的
卡。
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举例说明，小明有使用的信用卡都是3万以上的，广发的3K和农行的500都没开。

但是在银行看来，你的最低授信就是500，那我给你给3000就不错了。

开卡慢慢养，把额度提上来对申请其他卡片也有很大的好处，如果额度一直提不上
来，银行活动又少可再考虑销卡。

注意，申请销卡并不会马上生效，通常要1个月以后才可以。

再者，银行系统里销户了，也不会马上更新人行征信，也要等段时间。
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